

Los vecinos piden que el nuevo radar se use para combatir las carreras ilegales

El movimiento asociativo reclama que el dispositivo no tenga finalidad recaudatoria: “Debe funcionar los fines de semana y por las noches”

Mieres del Camino,
D. MONTAÑÉS

El movimiento vecinal apoya la reciente compra por parte del Ayuntamiento de Mieres de un radar de tráfico. Las asociaciones precisan, no obstante, que el nuevo sistema de control debe servir, entre otras funciones, para combatir la organización de “carreras ilegales” de coches. Por ello, la Agrupación vecinal de Mieres demanda que el radar se active con cierta periodicidad en las zonas que vienen generando quejas por las citadas prácticas. Del mismo modo, el colectivo demanda que se organicen controles los fines de semana, al concentrarse en estos días la mayoría de incumplimientos.

“La adquisición de un radar es una medida que apoyamos, pero siempre que su uso no tenga un simple objetivo recaudatorio”, apunta Arsenio Díaz Marentes. El presidente de la Agrupación Vecinal de Mieres recoge el sentir de numerosas asociaciones: “El problema de las carreras ilegales está muy extendido en el municipio y todos sabemos cuáles son los puntos conflictivos. Ahora, lo que hace falta es que el radar se convierta en una herramienta efectiva, ejerciendo una función disuasoria”. El movimiento vecinal advierte de que el dispositi-



El polígono de Gonzalín, una de las zonas más afectadas por las carreras ilegales.

vo que manejará la Policía Local no será efectivo si su uso no se adapta a las pautas de quienes participan en lo que coloquialmente se denomina como “carreras ilegales”. En este

sentido, Díaz Marentes recalca que es vital que los controles se realicen los fines de semana y tanto a primera como a última hora de la noche. “Si el radar se coloca a la entrada

del casco urbano con el simple objetivo de recaudar o las zonas conflictivas a media mañana, de nada servirá salvó para llenar las arcas municipales”.

De momento, el Ayuntamiento de Mieres ya ha comprado el demandado radar móvil con el que pretende, además de mejorar en general la seguridad vial en el concejo, incrementar el control en aquellas vías que los vecinos señalan como escenario de “carreras ilegales”. Y es que la adquisición del dispositivo permitirá a la Policía Local tener total autonomía a la hora de realizar controles, sin depender, como hasta ahora, de la cesión de un equipo por parte de la Dirección General de Tráfico (DGT).

El uso más frecuente del radar para erradicar las carreras ilegales de coches en varias zonas del concejo es una reivindicación del movimiento vecinal. Son varios los “circuitos” que hay en Mieres: en el polígono de Gonzalín, en Santa Cruz, en el valle de Turón y en el alto de El Padrún, según la denuncia de los vecinos de La Rebollá.

Las asociaciones vecinales se vienen quejando periódicamente. En Figaredo, por ejemplo, han solicitado al Ayuntamiento de Mieres más controles de velocidad en la carretera de Turón. En este caso concreto, el movimiento asociativo ha demandado en numerosas ocasiones al gobierno local que intercediese ante la DGT para que se instale un radar permanente. El punto más conflictivo se encuentra entre las localidades de Lavandera y Peñule. La asociación local recuerda que en este punto han tenido lugar varios accidentes durante los últimos años, “con dos víctimas mortales”. Al tiempo, vecinos de la Avenida de Sama, carretera próxima a Requejo que canaliza el tráfico hacia la zona alta del valle de San Juan y Langreo, presentaron este verano 300 firmas en el Ayuntamiento para reclamar controles y otras medidas de seguridad.

Tribuna

La ópera bufa del PSOE de Mieres

El partido únicamente critica el trabajo del gobierno local, sin aportar en ningún momento ideas ni soluciones propias

Ricardo González
Secretario de política
municipal de IU de Mieres



El PSOE en Mieres es un partido sin pies ni cabeza, una organización sin rumbo que camina a la deriva. El artículo de estos días de una de sus concejalas es la enésima prueba, una nueva demostración de que siguen sin encontrar el papel que le corresponde y actúan a golpe de bandazos, de impulsos y, lo que es peor, de ocurrencias.

Lo que espera todo el mundo es que los dirigentes socialistas dediquen su tiempo a trabajar por el municipio, quemando teléfonos y organizando videoconferencias con sus compañeros de partido en el Gobierno del Principado de Asturias y en Moncloa para conseguir inversiones y actuaciones en el concejo. Por des-

gracia, nada más lejos de la realidad.

En Izquierda Unida nos gustaría poder agradecer a los cargos locales del PSOE su trabajo para desbloquear proyectos, agilizar inversiones o poner en marcha nuevas iniciativas. Sin embargo, su única obsesión es criticar cualquier decisión del gobierno de Mieres, todo vale con tal de atacar al Alcalde. Su estrategia es tan básica como equivocada y deberían reflexionar porque van camino de convertirse en una auténtica rémora política.

Mientras, el concejo sigue sin contar con pantallas acústicas al paso de la autovía o las necesarias mejoras en las conexiones a los polígonos industriales, por citar tan solo dos actuaciones “menores” que podría ejecutar sin la mayor dificultad el ministro Ábalos: “Renuncio a poner sobre la mesa cuestiones más complejas, como los proyectos que podemos desarrollar con cargo a

los Fondos de Transición Justa o los fondos para la recuperación económica que aprobó la Unión Europea (Next Generation). Me quedo tan solo en actuaciones de menor envergadura para mostrar la falta de implicación y compromiso político”.

Otro ejemplo, esta semana el alcalde Aníbal Vázquez se reunió con la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar para empezar a trabajar en el proyecto para los apartamentos de personas mayores en Turón. No es una iniciativa que hayan peleado desde el PSOE de Mieres sino que se trata de una inversión que consiguió el Alcalde en la reciente negociación presupuestaria.

Y con semejante hoja de servicios, los concejales socialistas no tienen el menor rubor en dar lecciones y mostrar públicamente su falta de rigor. Les falta tanta humildad como solvencia.

Ahora pretenden aprovechar la reorganización municipal pa-

ra protagonizar una nueva ópera bufa. Se equivocan otra vez. Deberían ayudar a la reorganización del Ayuntamiento y contribuir a que los vecinos y vecinas reciban más y mejores servicios públicos. Deberían aportar ideas y propuestas para mejorar los planes del gobierno, pero optan por ser una oposición de la catástrofe y una catástrofe de oposición.

Al margen de la deriva del PSOE, lo que la ciudadanía debe tener claro es el gobierno de Mieres va a cumplir sus compromisos y llevará a cabo la reorganización que necesita el Ayunta-

miento, pondrá en marcha un plan de choque en materia de limpieza y creará brigadas municipales en los principales núcleos de población, mientras sigue invirtiendo para mejorar la maquinaria y medios municipales o convoca el 100% de las plazas de empleo que permite la ley.

★ ★ ★ “BONET” ★ ★ ★
★ COCINAS-BAÑOS-REFORMAS ★
DIRECTO DE FÁBRICA - PARA TODA ASTURIAS

LO PONEMOS TODO DE NUESTRA PARTE
PARA SALIR NUEVAMENTE CON MUCHA FUERZA
A PRECIOS IRRESISTIBLES
Y GARANTÍA CERTIFICADA 5 AÑOS

DTO.. 40% CON LA CALIDAD DE SIEMPRE
PAGOS HASTA 24 MESES
SIN INTERESES,
O LOS MESES QUE NECESITES

LLÁMENOS 985 172674
O VISITENOS:
C/ PINTOR MARIANO MORÉ, 2 GIJÓN.

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE
VEHÍCULOS, RETIRAMOS A
DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE
BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80